

## El BID perdió mil 600 mdd de cartera en 2008 (El Financiero 31/03/09)

Última modificación 31.03.2009

El BID perdió mil 600 mdd de cartera en 2008 (El Financiero 31/03/09)(AFP) Martes, 31 de marzo de 2009 MEDELLÍN, Colombia, 30 de marzo.- El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) sufrió pérdidas por mil 600 millones de dólares de su cartera de inversiones a corto plazo en 2008, a causa de la crisis de los mercados financieros, según su balance definitivo publicado el lunes. El BID había reconocido un mínimo de mil millones de pérdidas en septiembre pasado, en los primeros ocho meses del año. "Estas pérdidas corresponden, en casi todos los casos, a los cuatro mil 200 millones de la parte de la cartera en valores respaldados por activos e hipotecas", señaló el informe anual divulgado durante su asamblea anual en Medellín. Producto de la crisis, el valor de esa cartera "ha bajado mucho", reconoce el informe, aunque 85 por ciento "mantenía la calidad AAA" (máximo valor, según las agencias de calificación financiera). "En respuesta a la crisis y al efecto de contagio mediante los sectores del mercado, el Banco continúa controlando de cerca la calidad de su cartera de inversiones (...), con un énfasis particular en los valores respaldados por activos e hipotecas", añadió el texto. En líneas generales, el Banco prestó por valor de 11 mil cien millones de dólares de su capital ordinario en 2008, en comparación con los siete mil 677 millones aprobados en 2007. Para este año, prevé prestar cerca de 18 mil millones de dólares.